
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
１１月８日 火曜日                Vol.510 

 

         例会出席者   １５名 （会員数２６名）                            出席率  ５７．７％ 

          メーキャップ                                           修正出席率 ５７．７％ 

 

■会長挨拶 
皆さんこんばんは。今日は例年より 3 度くらい寒いそうです。個人的なことですが夕べ、日本酒をいただきすぎたせいか、体調

が悪く風邪気味です。皆様も身体に気を付けて例会を休まないようにお願いいたします。 

アメリカでは大統領選挙で盛り上がっていますが私は政策のない方より政策のある方がいいと思います。とりとめのない話です

が会長挨拶とさせていただきます。 

 

■幹事報告  

 ◇到着週報  阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町ＲＣ 

 ◇地区大会の仮登録の書類が届いています。 

 ◇分区名簿が届いています 

◇22日の卓話を重田会員に変更します 

 

■クラブ管理委員会親睦担当 

  来週、美馬会員の歓迎会を行います。 

 

■ロータリー財団・国際奉仕委員会米山記念奨学会担当 

米山奨学事業の寄付をお願いします 

 

■卓話 「徳島インディゴソックスについて」（三好会員） 
 今年度の徳島インディゴソックスについて話をさせていただきます。成績としては前期 31試合 19勝 11敗、後期 33試合 14勝

14 敗 6 分けと残念ながら優勝することはできませんでした。今季から巨人 3 軍との交流戦が始まり、そのおかげで観客動員も好

調に終わりました。その交流戦での好投が認められたのか、ガブリエルがシーズン途中に巨人に移籍、ジェフンもヤクルトに移籍す

るなど外国人選手の NPB への挑戦も目立ちました。ドラフト会議でも福永春吾投手が阪神に 6 位指名、木下雄介投手が中日に

育成１位指名と今年も 2 名の選手が NPB に入団することができました。徳島インディゴソックス出身の NPB で活躍している選手も

壁にぶつかっている印象で頑張ってほしいです。経営に関しては坂口社長から新しく南社長に代わりました。㈱ウッドストックが筆頭

株主になり明和クリーン、NT コーポレーション,柏木岳、そして私が株主、オーナーという状況ですが新しく㈱明日のチームという会

社が共同オーナーの仲間入りとなりました。経営はまだまだ厳しいですが地元のプロチームとして皆様の協力をいただきながら成長

していきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

  

■ニコニコ 

 田中会員「結婚記念日ありがとうございました」 

 次回例会                 ２０１６年１１月１５日（火）１８：３０から 

プログラム    美馬敏彦会員 歓迎会 

               

 欠席 青木博美会員 北室会員 重田会員 谷会員 辻会員 戸島会員 浪越会員 林会員    

廣澤会員   藤田会員 山内会員 

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


